
新
チ
ー
ム
に
な
っ
て
の
初
め
て
の
大

会
、
私
た
ち
は
こ
の
大
会
か
ら
い
ろ

い
ろ
な
事
と
学
び
、
こ
れ
か
ら
の

チ
ー
ム
に
必
要
な
こ
と
を
知
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。
結
果
と
し
て
は
、

準
決
勝
で
敗
れ
、
三
位
決
定
戦
で
勝

利
し
第
三
位
と
し
て
東
日
本
大
会
出

場
の
切
符
を
掴
む
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
し
か
し
、
私
た
ち
に
と
っ
て
は
、

や
り
き
れ
な
か
っ
た
部
分
や
、
勝
利

を
掴
み
取
れ
な
か
っ
た
悔
し
さ
が
残

り
ま
し
た
。

今
後
、
も
っ
と
成
長
し
て
い
け
る
よ

う
に
、
日
々
の
練
習
を
大
切
に
一
日

一
日
少
し
ず
つ
で
も
前
に
進
ん
で
い

け
る
よ
う
に
頑
張
っ
て
い
き
た
い
で

す
。
そ
し
て
、
技
術
面
だ
け
で
な
く

人
間
性
も
高
め
ら
れ
る
よ
う
、
礼
儀
、

態
度
ま
た
自
分
で
考
え
て
行
動
す
る

力
も
身
に
付
け
て
い
き
た
い
で
す
。

こ
れ
か
ら
他
の
チ
ー
ム
も
レ
ベ
ル

ア
ッ
プ
し
て
く
る
中
で
、
明
秀
日
立

の
ソ
フ
ト
が
上
に
行
け
る
よ
う
、
た

く
さ
ん
努
力
し
て
い
き
た
い
で
す
。

たり、挨拶を徹底したり、当たり前のことにしっかり取り組
むようにしました。2つ目は戦術面です。序盤や競った場面な
どでの戦い方を考えて、少しも相手に隙を与えない卓球がで
きました。
今後の目標は、関東選抜で優勝を目指したいです。そして全
国選抜へ出場し、いい結果を残したいです。

主将 2年10組 助川 宏成

ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
部

東
日
本
大
会
出
場

新人戦に向けて二つの課題に取り組みました。
１つ目はチーム力のレベルアップです。３年生が抜けて新
チームでの初めての大会になりました。今までは３年生に

卓球部アベック県制覇

頼ってしまう部分が
多々ありましたが、
自分たちが最高学年
として、チームを
引っ張るために、１
人１人が責任をもっ
て行動することに力
を入れました。さら
に、チーム全体とし
ても行動を素早くし

男子女子

主
将

２
年
５
組

古
口

茜

茨城県高校卓球新人大会にお
いてチーム一丸となって練習
に励んだ結果、優勝すること
ができました。昨年度の新人
戦、夏のインターハイ予選で
はとても悔しい思いをしたた
め、まずはチームの雰囲気を
変えていくことからスタート
し、上級生が中心となって練
習に対する意識の改革や練習

主将 2年9組 上島 かりん

内容の変更によってチームに勢いがつき、最高の結果を残すことが
できたと感じています。今のこのとても良い雰囲気を継続させて、
次の関東選抜ではベスト４で全国選抜に出場し、来年度のインター
ハイ予選でも優勝できるように１人１人が日々の練習から集中して
取り組むことを前提とし、学校生活での気のゆるみが１本につなが
り、ここぞという時の勝負に直結してしまうということを心に留め
て生活し、最高の状態で試合に臨み、指導してくださる方々、支え
てくれる家族に優勝という１番の結果で恩返しができるように、こ
れからも全員で頑張っていきたいと思います。
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